

Viele kleine und große HelferInnen bei der Aktion „Saubere Landschaft“

Am 15.04.2023 versammelten sich wieder viele Kinder und Erwachsene vom Turnverein an der Sammelstelle in Hausen. Geplant war das Dorf wieder etwas von dem ganzen Müll zu befreien.

Mit Handschuhen, Greifzangen, Müllsäcken und einer Menge Motivation bewaffnet, gingen die einzelnen Gruppen an ihren eingeteilten Routen entlang und befreiten dort die Straßen von Hausen wieder von sämtlichem Müll.

Egal ob Plastiktüten, Zigaretten oder weggeworfene Masken, nichts war vor den fleißigen Helfern sicher.

Nach guten 2 Stunden und vielen Müllsäcken voll, trafen sich alle HelferInnen an der Anglerhütte. Auch für das leibliche Wohl wurde hier bestens gesorgt.

Bei einer leckeren Wurst und etwas zu trinken wurde sich noch fleißig über die Aktion ausgetauscht.

Wir bedanken uns herzlich bei allen die wieder geholfen haben!



Die HelferInnen vom TV Hausen